



El Senado trata la reforma de las pensiones y Morena espera aprobarla esta semana

El oficialismo ya logró su primer objetivo en San Lázaro y acelera el trámite en la Cámara alta. La oposición amenaza con apelar a la Corte Suprema.



Luego de que la Cámara de Diputados aprobara en primer término la reforma para crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar, el trámite legislativo ingresó al Senado, donde Morena espera aprobarlo en el pleno esta misma semana y efectivizar, de esta manera, una medida que la oposición amenaza con judicializar ante la Suprema Corte de Justicia.

Este lunes, San Lázaro aprobó la reforma que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador con 251 votos a favor, 199 en contra y apenas cuatro abstenciones. De esta manera, agilizó una de las iniciativas constitucionales que presentó el mandatario el pasado 5 de febrero y que busca lograr que los trabajadores afiliados al IMSS y al ISSSTE reciban una jubilación equivalente al valor total de su último sueldo.

[El Senado trata la reforma de las pensiones y Morena espera aprobarla esta semana \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)